



PRODETUR



Sevilla, 19 de enero de 2010

Estimado/a Sr./Sra.:

La Diputación de Sevilla, a través de Prodetur, viene gestionando, dentro de su estrategia de apoyo e impulso de las TDT Locales de gestión pública en la provincia, el **proyecto** denominado **LAB-TDT**, consistente en la creación de un "**Laboratorio experimental y banco de pruebas de servicios Interactivos para la Televisión Digital Terrestre**" con el objetivo de impulsar el desarrollo de proyectos innovadores basados en contenidos y aplicaciones interactivas para la TDT.

Este Laboratorio, cofinanciado por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, viene a contribuir al desarrollo socioeconómico a través de la innovación y las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, se va a desarrollar a través de un convenio de colaboración suscrito entre el Centro Andaluz de Innovación y Tecnologías de la Información (CITIC), la Asociación de Ingenieros de Telecomunicaciones de Andalucía Occidental (ASITANO), AXION, Giralda TV y Prodetur.

Gracias a esta iniciativa se pone a disposición de **pequeñas empresas, grupos de investigación, profesionales del sector TIC y audiovisual, y estudiantes de último curso de carreras técnicas para el desarrollo de sus Proyectos Fin de Carrera**, un espacio tecnológico dotado del equipamiento necesario para la investigación, desarrollo, realización de pruebas y experimentación de programas audiovisuales con actuaciones interactivas vinculadas a esos contenidos televisivos.

Bajo este contexto, desde Prodetur **nos complace invitarle a la presentación oficial** de este "Laboratorio experimental y banco de pruebas de servicios Interactivos para la Televisión Digital Terrestre", que tendrá lugar el **próximo Miércoles, 27 de enero a las 17.00 h**, en nuestra sede sita en C/Leonardo da Vinci, 16 de la Isla de la Cartuja con objeto de ofrecerle información detallada del funcionamiento del mismo.

Esperando contar con su participación, aprovecho esta ocasión para enviarle un cordial saludo.

Juan Carlos Expósito
Gerente